

El Instituto Bernabeu inaugura en Albacete su quinta clínica de reproducción asistida

El centro realiza todos los tratamientos y pruebas de medicina reproductiva y ofrece una garantía de embarazo 100%

La nueva sede cuenta con laboratorios de FIV y andrología, quirófano propio y habitaciones para los pacientes

Albacete, 9 de febrero de 2015

El grupo Instituto Bernabeu de reproducción asistida ha abierto una nueva sede en Albacete donde ofrecerá todos los tratamientos de medicina reproductiva y todas las pruebas relacionadas que los pacientes puedan demandar. "Vamos a hacer exclusivamente medicina reproductiva y el centro va a ser capaz de hacer cualquier procedimiento por complejo que sea", explica la doctora Lydia Luque, ginecóloga y directora médica de la nueva sede. "Los pacientes no van a tener que trasladarse para nada" ya que en la nueva clínica de reproducción de Albacete podrá realizarse "todo tipo de prueba necesaria" para cualquier tratamiento de fertilidad.

La clínica de reproducción albaceteña, la quinta del grupo Instituto Bernabeu, está situada en la calle Ibáñez Íbero 3, y cuenta con unas completas **instalaciones** con quirófano propio, zona de recepción, sala de espera, consulta médica, laboratorios de Fecundación In Vitro y de andrología y habitaciones de recuperación. El centro, que ha inaugurado su actividad esta misma semana, "está muy bien pensado y diseñado", comenta la directora médica de IB Albacete. "El quirófano me encanta", añade visiblemente satisfecha.

El equipo médico y asistencial

Tanto la doctora Lydia Luque como todo el equipo que la acompaña, aseguran haber encontrado en Albacete "una predisposición que es estupenda y muy productiva, con muchas ganas de colaborar," y que les ha llegado de distintos colectivos profesionales y sociales. Junto con Luque, componen la **plantilla del IB Albacete** dos biólogos, una matrona-enfermera así como personal de administración y recepción. "Este equipo, totalmente albaceteño, se ha formado en el Instituto Bernabeu con muchas ganas e ilusión".

La doctora Luque asegura encontrarse ante "un reto" que le hace "muchísima ilusión" y admite sentirse "muy feliz y muy emocionada". Para ella "es empezar algo nuevo, hay que hacer muchas cosas y cuento con una gran responsabilidad, pero estoy respaldada por todo lo que significa el Instituto Bernabeu. Soy una privilegiada", añade.

El proyecto, explica la doctora, "es acercar a Albacete nuestra tecnología, nuestro esfuerzo humano y poder así atender a pacientes que tenían que trasladarse" para recibir atención en reproducción asistida. Y es que la zona de Albacete "es un área que tenía un vacío muy importante y que obligaba a los pacientes a desplazarse. "Podemos ofrecer mucho a Albacete, ya que vamos a poder hacer lo mismo que hacemos en Alicante sin limitaciones".

La nueva clínica de medicina reproductiva cuenta con el personal e instalaciones necesarios para llevar a cabo todos los tratamientos de fertilidad, como la Fecundación In Vitro, el Diagnóstico Genético Preimplantacional, la congelación de embriones y óvulos o la inseminación artificial, entre otros muchos.

Además del amplio abanico de servicios de reproducción asistida, el Instituto Bernabeu de Albacete ofrece también su **Garantía de embarazo**, que consiste en garantizar totalmente el embarazo evolutivo o se devuelve el 100% del dinero invertido por los padres. El objetivo de esta acción es "eliminar el riesgo y la incertidumbre en nuestros pacientes", aseguran desde el Instituto Bernabeu. El IB se configura con esta medida como el primer centro en Europa en ofrecer una garantía de embarazo global, que es posible gracias a que "confiamos en nuestro trabajo bien hecho y en su excelente resultado y a que contamos con la mejor capacidad técnica, humana e investigadora para aplicar las técnicas que sean necesarias para la consecución del éxito".

Una trayectoria de 30 años

Además de su sede central en Alicante, el grupo cuenta en la misma provincia con otras dos sedes en Benidorm y Elche, a las que se suma la de Cartagena (Murcia). En su trayectoria de más de 30 años, el IB ha logrado varios **hitos** en la historia de la reproducción asistida en España, como el primer nacimiento de un niño gracias a la Fecundación In Vitro en la Comunidad Valenciana, los primeros nacimientos a nivel mundial de una niña libre de ceguera hereditaria en 2004 y de un niño libre de Síndrome de Marfan en 2006, aplicando MDA.

La institución ha recibido distintos reconocimientos como el premio de la Confederación de discapacitados físicos y orgánicos de la Comunidad Valenciana (Cocemfe) por su "excelente labor de investigación científica", el premio Asebir de

investigación o el Premio San Alberto Magno 2011 de la Universidad de Alicante por calidad en la enseñanza. Además, realiza numerosas acciones sociales a través de su fundación, la **Fundación Rafael Bernabeu Obra Social**. Además, y desde 2013, el grupo cuenta con la Cátedra Universitaria de Medicina Reproductiva y desarrolla una intensa **actividad docente e investigadora** a través de diferentes acuerdos con varias universidades, como el Máster en Medicina Reproductiva que imparte en la Universidad de Alicante.

Desde su fundación en los años 80, el grupo de clínicas de reproducción asistida ha asumido “el compromiso de ofrecer a nuestros pacientes una atención integral, proporcionando el máximo nivel asistencial”. Este compromiso se ha visto reflejado con la obtención de los **certificados de calidad** ISO 9001, SEP (Sanidad excelente privada) y EFQM (European Foundation for Quality Management), lo que lo sitúan como una institución a la cabeza en su especialidad con unas altas tasas de éxito y con un amplio abanico de servicios médicos.

Para más información:

Dpto. de Comunicación

965154000

comunicacion@institutobernabeu.com

Y en la página web del Instituto Bernabeu

www.institutobernabeu.com